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COMPTE RENDU REUNION APEM DU lundi 17 NOVEMBRE 2014 
 
 
 

 

MEMBRES PRESENTS 
 

Cédric FOUQUET      Léna NEVEU 

Evelyne PILLETTE      Isabelle WEYRICK 

Christelle LANSON      Hélène MONTEIL 

Magalie ANDRIA      Morgane PINEAU 

Christelle PLASSARD     Erwan DURANDET 

 

 
1°/Compte rendu sur l’exercice incendie 
 
 
Marielle Renvoise et Erwan Durandet ont assisté à l’exercice incendie de l’école.  
Cet exercice organisé par la mairie (Mme Grive, Mr Jean-Jacques Deguilhem et un employé 
municipal) a été fait sous la direction de Mme Maison, en la présence de membres de l’Apem et 
de Mme Fanichet de la DDEN (délégation départementale de l’éducation nationale). 
L’exercice est réalisé en 2 temps, du fait que l’école contienne 2 bâtiments d’années de 
constructions différentes. Il y a donc 2 alarmes à activer séparément. L’exercice commence par 
l’école maternelle avec les tous petits avec une évacuation vers un point de rassemblement 
devant l’aire de jeux. Quant à la classe de Mme Villette, celle-ci évacue par les portes fenêtres 
pour se regrouper sur le terrain de sport.  
 
Nous remarquons que c’est un exercice difficile pour les tous petits. 
 
Ensuite, l’école primaire se plie à l’exercice. Dans l’ensemble général, le premier élève sort en 
30 secondes environ. Le dernier en 1 minute environ. 
 
Certains membres se posent la question s’il y a des instituteurs désignés comme serre-file 
pendant l’exercice. 
 
La question de savoir si la cantine aussi muni d’une alarme est soulignée.  
 
Mme Maison et les conseillers de mairie nous confirme qu’un autre exercice aura lieu en cours 
d’année sans prévenir les instituteurs. 
 
2°/ Réunion Mairie 
 

Cédric a participé à une réunion avec la mairie (le maire et 2 conseillers) concernant les 
éléments de sécurités de l’école. Un point a été fait sur les types de détection incendie, la 
classe des extincteur adaptées, la vérification périodique et la formation incendie. La mairie 
confirme que les installations électriques, les extincteurs et les blocs de secours sont contrôlés 
annuellement. 
 
Cédric précise que le coût d’une formation de 50 personnes par un organisme spécialisé serait 
de 3500€. Cette formation concernerait le personnel municipal et les enseignants d’école à un 
exercice d’incendie. 
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3°/ AG du jardin pédagogique  

 
3 membres de L’APEM ont assisté à l’Assemblée Générale de l’association du jardin des 
Jeunes Pousses. 
Cédric a noté que peu de parents viennent au jardin avec leurs enfants après la classe. 
 
Les enfants font des plantations, découvrent le monde botanique, visitent les abeilles grâce aux 
tenues de protection. Ils font de petites dégustations, par exemple gouttent aux radis.  
Une 3ème ruche sera installée au printemps. 
 
La Journée porte ouverte du jardin pédagogique est fixé au 13 mai 2015. 
 
4°/ Agenda 21 

 
Le thème de l’école est :  « le tri et le recyclage ». 
 
L’école participe à une collecte de vêtements chaussures dans le cadre d’un concours organisé 
par l’agglo. Cette collecte permettra de récolter des vêtements propres, usagées ou non et des 
chaussures et des peluches. 
Cette opération permet à l’école de recueillir des fonds afin de financer du matériel multimédia.  
Ce concours a lieu du 20 au 17 octobre. La collecte se fera sous le préau de l’école. 
 
5°/ Réunion avec les associations et la mairie 
 
Les associations de Marigny Les Usages se sont réunies à la mairie. Le comité des fêtes a 

distribué aux différentes associations ayant aidé à l’organisation une partie des bénéfices 

obtenus avec lors de la réunion des camions décorés de septembre 2014  

L’apem n’a rien reçu car elle n’y a pas participé. 

Avec une partie de ces bénéfices, le comité des Fêtes va acheter des barnums pliants qui se 

montent en 5min à 3pers et disponible pour toutes les associations de Marigny. 

Les dates de manifestations des différentes associations ont été données, nous les insérerons 

dans le memento. 

6°/ Mémento 

 
Hélène s’occupe du mémento.  
La capacité est de 17 places.  
13 enseignes sont confirmés. Il reste 4 places à combler. 
 

Dons validés A Confirmer 

PROXI MARCHE 
DIMINU TIFF 
LE MARIGNY 
LOURY OPTIC 
TROPIC’ART 
PLAISIR DE LA BEAUTE 
MINIER CEDRIC 
CONCEPT BOIS 
UN INSTANT POUR SOI 
Garage RN152 
LA TOUR DE MARAKECH  
KARINE DELTEIL  
Esthéticienne Secret de Sandra Semoy 

SARL PERDOUX ? (Aurélie) 
LE SAINT CHRISTOPHE ? (Benoit) 
GUY HOCQUET ? (Aurélie) 
RHTB ? (Aurélie) 
RIGOLOU ? (Séverine) 
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7°/ Actions / Propositions : 

 
Il est évoqué de faire une boum des enfants le samedi 28 mars après midi.  
Il faudrait faire la démarche pour un animateur. 
Un mini sondage pour valider l’animation sera faîte parmi les membres de l’Apem. 
 
Horaires fixées pour la tranche 14h-16h30 pour les enfants de moins de 8 ans,  
Puis de 17h à 19h pour les 8ans et plus avec un gouter commun.  
Il est discuté de faire participer à hauteur de 2€ par enfants. 
 
Un problème est soulevé : Sous quelle responsabilité sont tenus les enfants lors d’une 
éventuelle boum.  
Faut-il faire signer une décharge? 
Il faut réfléchir à une bonne organisation. Selon l’ensemble des membres, c’est une bonne idée. 
 

Chasse aux œufs : 

 
L’association Famille Rurale est d’accord pour participer à la chasse aux œufs de Pâques. 
 

Ticket ou grille  pour Oie /dinde Chapon  

 
L’idée est abandonnée par l’Apem. 
 

Spectacle de Noël Cirque :  

 
Mme maison demande à ce qu’il n’y ait qu’1 ou 2 photographes parmi les parents 
accompagnants qui prennent les enfants afin de veiller au droit à l’image plus facilement avant 
leur diffusion. 
 

Chocolat de Noël : 

 
2 classes n’ont pas eu les catalogues. Heureusement, la distribution du catalogue dans l’écho a 
compensé cet oubli. 
Les commandes ont doublées par rapport à l’année dernière (23 commandes à l’école et 13 
commandes hors école). La distribution en boites aux lettres a favorisé cette augmentation. 
 
La distribution des commandes se fera le 12 décembre de 15h à 16h30. Les retardataires 
auront la possibilité de venir récupérer leurs commandes au marché de Noël. 
Un appel aux membres est fait pour participer à la distribution. 
 
7°/ Conseil d’école 
 
Le temps dégagé pour la directrice d’école est le jeudi toute la journée. 
 
Le thème de l’année à l’école est « Arts et mots ». 
Les classes vont participer à des concerts à Saint Jean de Braye, les Jeunesses Musicale de 
France dites JMF vont proposer un concert de musique avec la bouche dit « beatbox ».  
 
Les 28-29 mai 2015 : Le Projet du Bord de Loart regroupe différentes classes des communes 
suivantes : Bou, Mardié, Chécy et Marigny. 
L’école va se faire aider d’une artiste de Sully/Loire : Caroline Delbaere. Pour le projet, la mairie 
propose le pignon de la salle polyvalente pour y faire une fresque. 
 
Vote du règlement intérieur : ajout de l’interdiction de l’e-cigarette dans la cour de l’école. 
Un certificat médical est demandé obligatoirement si un enfant ne va pas à la piscine.  
Retard du matin : vigilance des heures d’arrivée des élèves à 8h30 maximum. 
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Mme maison a présenté le registre de sécurité et le DUERP  registre de document unique  
 
La date de la kermesse est le 13 juin 2015. 
 
TAPS : création de mini kermesse jusqu’à Noël. Reprise fin avril 2015. 
Un intervenant Ufolep vient au TAPS une fois par semaine jusqu’à Noël. 
Activité de tir à la sarbacane et tir laser pour les plus grands. 
Janvier et février seront consacrés au tri et au recyclage. 
Projet Art et mots sur l’écriture en différentes langues. 
 
La question concernant la possibilité d’ouvrir le centre aéré pour toute la durée des 2 
semaines de vacances n’est pas possible car il n’y a pas assez d’enfants sur une semaine à ce 
jour. 
 
Les questions non retenues sont celles qui ne concernent pas le conseil d’école. 
 
 
8/ Marché de Noël 
 
 
Réunion le 5 décembre pour les associations participantes. 
 
Il faudra réserver à la mairie 3-4 tables et 4 chaises. 
 
Pour information, le marché du 21 décembre se fera sur la place de l’église.  
 
Torchons : Le dessin personnalisé retenu majoritairement est le cake. 
Le torchon sera en position verticale.  
 
Magalie a présenté les sacs du kit pour la vente au marché de noël. Sac de course, sac 
isotherme. 
Un mot sera remis dans le cahier de liaison pour la livraison en même temps que les chocolats. 
Cédric fait appel aux membres pour venir tenir le stand de l’Apem pendant la journée du 21 
décembre.    Lui envoyer par mail votre proposition horaire. 
 
8/ Autres 
 
Une demande de subvention auprès de la caf sera faîte, il s’agit d’un accompagnement pour les 
projets de parentalité.    Rendez-vous pris par cédric le 28 novembre. 
 
Dans le cadre du changement de bureau, les démarches en préfecture se feront à 100% en 
ligne sur internet.  Cela apporte économie et gain de temps 
 
Un trombinoscope regroupant les photos du bureau et des parents élus au conseil d’école sera 
affiché sur les panneaux d’informations de l’école prochainement. 

 
 

 
 

Prochaine réunion le lundi 8 décembre 2014  
à 20h30 à la salle Ara Martis 


